

CHINA PROMETE ESTABILIZAR EXPECTATIVAS DE MERCADO

El Banco Popular de China dijo que mejoraría su sistema de alerta de riesgos, después de que el mercado se derrumbara cerca de un tercio desde principios de junio

Por EL ECONOMISTA

El banco central de China prometió el martes "estabilizar las expectativas del mercado financiero", al decir que ahuyentará los riesgos, en la última demostración de decisión oficial para mantener la economía en un camino estable.

Sin referirse a la sacudida del mercado en China, que se ha derrumbado cerca de un tercio desde principios de junio, el Banco Popular de China (PBOC) dijo que mejoraría su sistema de alerta de riesgos.

Las autoridades deberían "prestar atención a estabilizar las expectativas del mercado", dijo el banco central en un comunicado publicado en internet después de que el gobernador Zhou Xiaochuan se reunió con los jefes de las oficinas provinciales del banco.

No estaba claro inmediatamente las expectativas de quién quiere estabilizar o cómo lo hará, pero el comentario sigue a la caída en el mercado y a medidas drásticas para detener las ventas.

El banco central usaría varias herramientas de política flexiblemente para apoyar el crecimiento de la liquidez y el crédito y mantener una política "prudente", dijo el comunicado.

El PBOC también buscará reducir los costos de endeudamiento para las compañías y apoyar áreas clave y sectores vulnerables, mientras mantiene el yuan "básicamente estable" e intenta mejorar el sistema de tasa de cambio.

Las acciones chinas se vieron afectadas por fuertes ventas en junio y julio después de especulaciones de que el

prospecta

banco central había puesto fin a su política de alivio monetario.

Para frenar la estampida del mercado, las autoridades tomaron medidas que incluyeron prohibir a algunos inversores vender sus acciones y movilizar a las 21 principales agencias de corretaje para que compren papeles.

Las medidas generaron críticas de que China estaba poniendo en peligro sus planes para reformar la segunda mayor economía del mundo, aunque el diario oficial del Partido Comunista ha defendido las medidas como necesarias.